

ABSTRAK

Abdul Munif (1410110416) Metode Pelaksanaan Pembelajaran Kitab *At-Tibyān fi Adābi Hamalatil Qur'ān* dalam Meningkatkan Akhlak Santri Pondok Pesantren Tahfidz Al-Ghurobaa' Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022, Program S.1 Fakultas Tarbiyah Prodi PAI Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui pelaksanaan pembelajaran kitab *At-Tibyān fi Adābi Hamalatil Qur'ān* di Pondok Pesantren Tahfidz Al-Ghurobaa' Kudus berfokus pada metode yang digunakan dalam meningkatkan akhlak santri Pondok Pesantren Tahfidz Al-Ghurobaa' Kudus, 2) mengetahui bagaimana akhlak santri Pondok Pesantren Tahfidz Al-Ghurobaa' Kudus dalam pelaksanaan pembelajaran kitab *At-Tibyān fi Adābi Hamalatil Qur'ān*.

Penelitian skripsi ini menggunakan jenis penelitian *field research* (penelitian lapangan). Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan, triangulasi, bahan referensi, *Member Check* Sedangkan teknik analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini menyatakan bahwa: 1) pelaksanaan pembelajaran kitab *At-Tibyān fi Adābi Hamalatil Qur'ān* dalam meningkatkan akhlak santri Pondok Pesantren Tahfidz Al-Ghurobaa' sudah dapat dikatakan baik dan efektif dengan bukti minat santri terhadap pembelajaran kitab *At-Tibyān fi Adābi Hamalatil Qur'ān* tinggi, hal ini dikarenakan faktor guru yang mempunyai beberapa metode dalam pelaksanaan pembelajaran yaitu metode diskusi, metode bandongan, metode keteladanan dan metode pembiasaan. 2) akhlak santri dalam pembelajaran kitab *At-Tibyān fi Adābi Hamalatil Qur'ān* sudah menunjukkan akhlak yang baik, diantaranya adalah santri mempunyai semangat dan rajin dalam menuntut ilmu, santri menghormati dan memuliakan guru, dan santri memiliki sifat rendah rendah hati baik kepada guru maupun kepada teman-temanya.

Kata Kunci: *Pembelajaran, Kitab At-Tibyān fi Adābi Hamalatil Qur'ān, Meningkatkan, Akhlak Santri*